

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Interhome

### Österreich-Tour mit Kultur und Schneeballschlacht

Zu einer Studienreise ins Salzkammergut, das Steirische Ennstal und nach Wien lud Interhome Austria Mitarbeiter aus dem internationalen Verkauf in England, Belgien, Deutschland und Tschechien ein. Wahre Begeisterung löste eine Schneeballschlacht bei Kaiserwetter auf der Hochwurzenalm aus, kulturelle Highlights waren der Besuch der Admonter Stiftbibliothek und eine Citytour samt Fahrt mit dem Riesenrad in Wien. Interhome Austria-Geschäftsführer **Erich Mayregger**: „Es ist uns gelungen, den Teilnehmern in kurzer Zeit einen bleibenden Eindruck von der Schönheit und den unzähligen Möglichkeiten zu vermitteln, die Österreich seinen Besuchern bietet.“ Interhome ist auf die Vermittlung von mehr als 33.000 Ferienwohnungen, -häusern und Chalets in 31 Ländern spezialisiert. ■

